Protokoll:

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung, den Bauherren darauf hinzuweisen, dass falls der Wintergarten ohne ein Glasdach errichtet wird die Möglichkeit zur Realisierung einer Dachbegrünung besteht.

Falls der vorgesehene Wintergarten nicht über ein Glasdach verfügen sollte, wird die Verwaltung den Bauherrn auf die Möglichkeit zur Realisierung einer Dachbegrünung hinweisen.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.